
《ロータリーソング》
◯�　新型コロナウィルス感染防止対策として
ロータリーソング斉唱は省略

《ゲ ス ト 紹 介》
◯　米山記念奨学生
ファムフーミンさん

《会 長 報 告》
「有難うございました」
◆　本日は６月17日、水曜日。今年度最終例
会、そして会長報告もこれが最後となりま
した。昨年７月から１年間、大変お世話様
になり有難うございました。厚く御礼申し
あげます。
　今年度の我が北信第二グループの大きな
主管イベントは、横田ガバナー補佐さんの
ご指導などによるI.M.（インターシティー・
ミーティング）くらいかな、と思っており
ましたが、10月には大型台風19号で千曲川
が決壊。当ロータリークラブ会員も会社施
設などが甚大な被害を被り、急遽、皆さん
からタオル、手拭を持ち寄って頂き、被災
会員などへの“雑巾プロジェクト”を実施し
ました。

◆　I.M.は当初、外部講師探しが難航。ハラ
ハラしましたが、結局、信毎夕刊１面の“辛
口コラム”でお馴染みの落合恵子さんに受
けて頂きました。「外部一般聴講者」も招待。

直前に全英女子オープンで日本人二人目の
優勝を果たした渋野日名子さんにちなんだ
「モグモグコーナー」も開設。予想を超え
る参加者の数と高い反応に安堵しました。

◆　それも束の間、今年に入り今度は100年
に一度といわれる新型コロナ禍。これには、
ホトホト参りました。特に奥山哲幹事さん
や、事務局の山岸さんも大分、ご苦労され
たことと思います。ロータリーの例会休会、
楽しみにしていた観桜会中止、その他の活
動も停滞し、４月には会長エレクトだった
佐藤忠幸さんが入院。新年度を控えて急遽、
ノミニーの鷲澤幸一さんにエレクトを受け
て頂くーという異常事態が相次ぎました。
佐藤さんには体調回復に努めて頂き、一日
も早く、ロータリー活動に復帰して欲しい、
と願っております。また、大ベテランの原
徹爾さん、岡宮秀治さんも、それぞれ会社
の都合で引退・交代される由、誠に残念で
す。本当にお世話様になりました。

◆　コロナ禍の影響もあって今、日本はじめ
世界中の政治や経済、そして何より日常の
社会生活も大きな転換期に入っていると思
います。過去のペストやスペインかぜでも、
世界が一変、予想もしないような出来事が
相次ぎました。今回も東京五輪、善光寺御
開帳も１年送り、という異例事態。ロータ
リーも変革せざるを得ない時代になってき
ました。鷲澤さんには、大変ご足労をお掛
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けしますが、みんなで精一杯の応援をする
覚悟でおりますので、新幹事の袖山榮輝さ
ん、役員さんと共に頑張って頂きたいと
願っております。
　同時にここにおられる皆様も、まず健康。
そしてお互いに連携、助け合い、仕事、経
済活動でもコロナに負けないように、第２
波、第３波に備えて頑張っていきましょう。
皆様のご奮闘とクラブの益々の発展を心よ
りお祈り致しまして最終例会の報告にさせ
て頂きます。有難うございました。�（了）

《幹 事 報 告》
◯　先週10日に戦略委員会、並びに臨時新旧
理事会が開催されました。
・戦略委員会報告
　コロナ感染拡大での状況下における次年
度の例会、夜間例会の開催方針について、
次年度役員・理事・委員会構成について、
次年度年会費について協議いたしました。
・臨時新旧理事会報告
　鷲澤会長エレクト受任に関して理事各位
総意のもと承認をいただきました。
　戦略委員会での協議事項について決議。
　７月度の例会開催について決議。
７／１休会
７／８理事会・クラブ年次総会
７／15通常例会
７／22祝日のある週のため、休会
７／29納涼会（夜間例会）
　先週の臨時クラブ年次総会にて、正式に
鷲澤会長エレクト受任となりました。
◯　大変残念なお知らせですが、　森田　良
平君が６月18日付で退会されました。12日
に赴任先に着任されました。
　先週10日開催の総会でご挨拶を頂きまし
たが、総会に欠席された会員の皆様へのご
連絡になります。
◯　重ねて残念なご報告となりますが、在籍
21年、永きに渡り当クラブに多大なご貢献
をいただいた原徹爾君がこの度の人事にて
退会となります。後ほど退会のご挨拶を頂
戴いたします。また、もうお一方、社内で
の人事のご都合により急遽岡宮秀治君が自
社代表取締役の岡宮芳和様と会員交代とな

ります。後ほどご挨拶を頂戴いたします。

《会員誕生日祝い・在籍賞・夫人誕生日祝い》
◯　会員誕生日祝い
３月
永井　真介君　　塚田　哲郎君
千野　貴文君　　岡宮　秀治君
稲玉　　弘君　　瀧川　　浩君
４月
中澤　　勝君　　倉石　智典君
小宮　健一君　　宮澤　征爾君
５月
土屋　磯司君　　夏目　　潔君
田中　清一君　　川浦　俊樹君
６月
北野　敬造君　　関口　浪男君
上野　修之君

◯　在籍賞
３月
加藤　良雄君� 25年
奥山　　哲君� ９年
堤　　満弘君� ６年
４月
和田　晶宜君� 18年
木村　昌彦君� ２年
小宮　健一君� １年
前田　春紀君� １年
久留嶋　純君� １年
６月
横田　一尊君� 28年
倉田　英彦君� 15年
荻原　　勝君� ８年
関口　浪男君� ６年
堀江　　等君� ３年
篠原　圭二君� ２年
川浦　俊樹君� ２年
仁科　圭右君� ２年
高見澤　洋君� １年
◯　夫人誕生日祝い
３月
岩本　　弘君（真知子さん）
渡辺　敬六君（久代さん）
岩井　　敏君（茂子さん）
岩崎　佳人君（有希子さん）



仁科　圭右君（里佳子さん）
篠原　圭二君（須美子さん）
木村　昌彦君（直子さん）
４月
篠原　寿人君（昭子さん）
夏目　　潔君（真澄さん）
堤　　満弘君（由紀子さん）
堀江　　等君（倫代さん）
高見澤　洋君（ちひろさん）
５月
宮澤　与一君（恵子さん）
佐藤　忠幸君（さゆりさん）
倉石　智典君（祐理子さん）
前田　春紀君（洋美さん）
６月
塚田　哲郎君（裕子さん）

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数58名 39名 19名 67.24％
前々回　２月19日 訂正出席率　68.51％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：瀧川　　浩君、千野　貴文君
　　　　　　　小宮　健一君、上野　修之君
　　　　　　　岡宮　秀治君、宮澤　征爾君
　　　　　　　稲玉　　弘君、永井　真介君
　　　　　　　中澤　　勝君、倉石　智典君
　　　　　　　鷲澤　幸一君、関口　浪男君
夫人誕生祝い：高見澤　洋君、仁科　圭右君
　　　　　　　渡辺　敬六君、鷲澤　幸一君
　　　　　　　岩崎　佳人君、篠原　圭二君
　　　　　　　岩本　　弘君、堀江　　等君
　　　　　　　篠原　寿人君、倉石　智典君
　　　　　　　堤　　満弘君
在　籍　賞：仁科　圭右君、鷲澤　幸一君
　　　　　　　小宮　健一君、横田　一尊君
　　　　　　　木村　昌彦君、篠原　圭二君
　　　　　　　堀江　　等君、加藤　良雄君
　　　　　　　奥山　　哲君、堤　　満弘君
　　　　　　　久留嶋　純君、中澤　　勝君
　　　　　　　高見澤　洋君、関口　浪男君
早　　　　退：鷲澤　幸一君、原田　政和君
◯　この１年間大変お世話になりました。台
風からI.M.最後は新型コロナまで、大変な

年度でしたが、皆さまのご支援でこの日を
無事に迎えることが出来ました。鷲澤会長、
新年度体制の皆さま、頑張ってください。

� 岩本　　弘君
� 奥山　　哲君
◯　妻・多津美の葬儀に際しましてはご多用
の中、ご焼香を賜わり衷心より御礼申し上
げます。今後共、皆様のご指導を賜わりま
す事、心よりお願い申し上げます。

� 横田　一尊君
◯　大変長い事お世話になりました。今月26
日の総代会で長野信用金庫会長を退任する
ことになりましたので、ロータリークラブ
も退会することになりました。今後の益々
のロータリーの発展をお祈りします。

� 原　　徹爾君
◯　2019～2020、皆様、ごくろうさまでした。
� 渡辺　敬六君
◯　お久しぶりです、あらためてよろしくお
願いします。� 篠田　　諭君
◯　岩本会長、記憶と歴史に残る年度、ご苦
労様でした。� 中澤　　勝君

◯　１年間おつかれ様でした。来年度もよろ
しくおねがいします。� 原田　政和君

◯　横田ガバナー補佐、宮澤補佐幹事、岩本
会長、中山副会長、奥山幹事、一年間おつ
かれさまでした。� 千野　貴文君

◯　大変、お世話になりました。今後も引き
続き、よろしくお願いします。

� 岡宮　秀治君
◯　岩本会長・奥山幹事はじめ、執行部のみ
なさん一年間有難うございました。７月か
らもよろしくお願いいたします

� 袖山　榮輝君
◯　岩本会長はじめ皆様、１年間お世話にな
りました。これからも宜しくお願いします。

� 宮原　博之君
◯　新しく入会させていただきます。よろし
くお願いいたします。� 宮澤　征爾君

《各　賞　贈　呈》
○　年間出席率優秀賞贈呈

《ご　挨　拶》
◯　ご紹介　仁科圭右カウンセラー



◯　米山記念奨学生
　ファムフーミンさん
　日本に来て６年になります。高校卒業し
てから最初の２年間は東京にある日本語学
校に通っていました。その後信州大学に進
学し、今４年生です。よろしくお願いします。

《入会の挨拶》
◯瀧川　浩君（田中　宏昌君の後任）
　長野都市ガスの瀧川で
ございます。長野都市ガ
スは名前のとおり都市ガ
スを供給しております。
おかげ様で昨年15周年を
迎えまして、その際につ
くりましたブランドステートメントが「もっと、
ながのを、ホットに」でございます。長野
は初めてなのですが、皆様にご指導いただ
きながら、地域のために微力ながら少しで
も貢献させていただければと思っておりま
すので、よろしくお願いいたします。
◯宮澤　征爾君（和田　博明君の後任）
　宮澤征爾（まさちか）
と申します。ロータリーへ
の入会参加は初めてとなり
ます。色々不安も沢山あり
ますので、これからよろし
くお願いいたします。週報
でもご挨拶させていただきましたが、３社に
分社いたしました。すでにTVコマーシャルで
もご覧になっているかもしれませんが、持株
会社が「中部電力㈱」、電気販売が「中部
電力ミライズ㈱」、そして私共長野営業所と送
配電事業社といわれるところが「中部電力パ
ワーグリッド㈱」という名前になっております。
パワーグリッドは「パワー」は電力需給、「グ
リッド」が送配電網という意味合いをもちます。

この名前を使っているのが「東京電力」と「中
部電力」です。その他北海道、東北はネット
ワーク㈱、関西・北陸は送配電（株）という名
前になっております。一般の方にはわかりにく
い分社化になっていますが、お客様に電気を
安心してお届けするという使命は変わりません
ので、引き続きよろしくお願いいたします。こ
のコロナ禍におきましては電気を安定供給す
るということが、非常に大事だと改めて感じて
おります。コロナがいつ収束するのかという不
安な状況ではございますが、そういった中で
の経済活動、新しい生活様式といわれており
ます環境下での地域活動、この中でみなさん
と共に頑張りたいと思っておりますのでよろしく
お願いいたします。
◯上野　修之君（内海　公博君の後任）
　私、昭和39年生まれで
ございます。新卒で日興
証券に入社しましてこの
道一筋でやってまいりま
した。証券界では珍しく
普通は全国を転勤するこ
とが多いのですが、私は25年程東京勤務で
ございました。その後転勤しまして、はじ
めは桑名市にまいりました。その次は愛知
県名古屋市、そして緊急事態宣言の中、長
野市にまいりました。私自身、長野県が大
好きで、大学時代には野尻湖に夏に旅行に
きた思い出がございます。転勤してからも
年に一回は長野を訪れていましたので、今
回の異動も喜んでおります。ロータリーへ
の参加は初めてですので、伝統ある長野東
ロータリークラブの諸先輩にご指導いただ
きながら、大好きな長野の地域社会に貢献
したいと思っております。

《退　会　挨　拶》
◯　原　徹爾君
　本当に長い間ありがとうございました。
21年在籍させていただきました。在籍中は
幹事・会長もしましたし、地区大会・I.M.・
50周年の実行委員長も務め、色々経験させ
ていただきました。金庫も辞めて無職の身
となり、ステイホームに徹しますので、ロー
タリーも退会となります。長い間ありがと



うございました。
◯　岡宮秀治君
　この度、弟と交代ということになりまし
た。３、４年前から弟が社長を務め、そろ
そろ交代の時期ではないかと思い、社内に
て決定いたしました。
　引き続き、弟がお世話になりますがよろ
しくお願いいたします。短い期間ではござ
いましたが、内容の濃い時間だったと今は
思っております。ゴルフ同好会を中心にお
仲間に加えていただいて楽しい時間を過ご
させていただきました。ロータリークラブ
のポリオ撲滅運動などには感銘をうけまし
たし、社会貢献について勉強させていただ
きました。
　短い間ではございましたが、ありがとう
ございました。

《会長・幹事引継ぎ》
○　バッジの引継ぎ
　岩本会長から鷲澤会長エレクトへ

　奥山幹事から袖山次年度幹事へ

○　記念品贈呈
　鷲澤会長エレクトから岩本会長へ
　袖山次年度幹事から奥山幹事へ

《役員退任の挨拶》
◯　横田ガバナー補佐
　2019－2020年度の北信第二グループガバ
ナー補佐を務めさせていただきました。今
年度は忘れがたい年度となりましたが、ま
ずは岩本会長はじめ、会員の皆様へ、I.M.を
無事執り行うことができましたことを感謝
申し上げます。2600地区には９名のガバ
ナー補佐がおります。Zoom会議なども行
いまして他のガバナー補佐とも話しました
が、今年度は台風19号・コロナ禍などもあ
り半年しか活動できませんでしたので、報
告書に書けることがみつかりません。ただ、
皆さん方のお力をいただいて未熟ながら何
とかやってこられたと思っております。
2020－2021年度は長野北RCの中山修さん
が後任となりますが、この北信第二グルー
プが益々発展するよう是非皆様のお力添え
をお願いいたします。
　緊急事態宣言の中、ロータリーの話をし
ますと、「こんな時にロータリーなんて」
という声もちらっと聞こえてまいりまし
た。ガバナー補佐を務めた私としては、逆
に「こんな時だからロータリー」だという
風に自分自身に問いかけております。皆さ
ん方もどうぞ健康にお気をつけられ、この
ロータリーライフを十分に堪能していただ
きたいと思います。ロータリーには昔から
「入りて学び、出でて奉仕する」という言
葉がございます。この言葉をかみしめ、皆
様方のご活躍を心からお祈り申し上げま
す。一年間本当にありがとうございました。

◯　岩本会長
　一年間ありがとうございました。昔風で
言いますと満期除隊でございます。これか
らはまた違う角度でご協力をしていきたい
と思います。そして鷲澤内閣がスムーズに
船出できるように、全力を挙げてサポート
をしてまいりたいと思います。どうぞ皆さ
んよろしくお願いいたします。ありがとう
ございました。



◯　中山副会長
　一年間ありがとうございました。私の業
務に関して言いますと、このような状況下
で会員増強というのもなかなか難しく、副
会長として戦略計画委員会に出席していま
したが、はたしてお役にたてたかどうか、
大変心苦しく思っております。今年度は豪
放磊落に見えて実は繊細、緻密な岩本会長、
そして気配りと心遣いの行き届いた奥山幹
事。お二人の適格な判断でかじ取りをして
こられたことに心より敬意と感謝を申し上
げたいと思います。惜しむらくは、入念な
取材や調査に基づいた岩本会長の会長報告
が後半聞けなかったことが残念です。もう
一つは佐藤忠幸さんにつきまして、次期会
長については鷲澤君の男気で助けていただ
きましたが、佐藤さんは当クラブはもちろ
んのこと、この2600地区においても青少年
活動を引っ張ってきたお一人であると思っ
ておりまして、当クラブにおいては、横田
ガバナー補佐を次ぐ逸材であると思ってお
ります。そんな気持ちも込めて、佐藤さん
には一日も早いご快癒を祈っております。
ともあれ、最終例会を無事迎えられること
ができました。会員の皆様には厚く御礼を
申し上げてご挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。
◯　奥山幹事
　皆様のご挨拶にもございましたが、想定
もしていなかった台風、今回のコロナ感染
拡大の緊急事態があり、私自身幹事として
も歴史的な一年間でした。しかしながら、
台風被災における救援物資等、クラブ全体
としての「援助する力」、I.M.における皆
様の「総合力」、そしてコロナ感染拡大状
況下における「対応力」、改めて幹事を務
めさせていただいたからこそ、ロータリア
ンの「新しい力」を実感する一年でもあり
ました。幹事としてのお役目は半分しか遂
行できていないかもしれませんが経験値に
おいては非常に貴重な経験をさせていただ
いたなと思っております。最後になります
が、横田ガバナー補佐、岩本会長並びに理
事・委員長各位の皆様、また、会員の皆様、
この最終例会でこのご挨拶ができたことを

厚く感謝いたします。そしてこのコロナの
状況下、バトンをお渡しする鷲澤会長エレ
クト・袖山次年度幹事・理事委員長の皆様
固いスクラムを組んでこの苦難を乗り越え
ていただきたいなと思います。一年間あり
がとうございました。

◯　倉石SAA
　一年間SAAAを務めさせていただきまし
た倉石です。襷をかけて前に立っている役
割は、結構気に入っておりました。皆さん
のご協力で無事会が進められました。あり
がとうございました。

《花　束　贈　呈》
岩本会長から横田ガバナー補佐へ
鷲澤会長エレクトから岩本会長へ
永井次年度副会長から中山副会長へ
袖山次年度幹事から奥山幹事へ
宮下副SAAから倉石SAAへ

《次年度役員新任の挨拶》
◯　鷲澤会長エレクト
　岩本会長はじめ、本年度の役員の皆様、
お疲れ様でした。最後の３か月はこのよう
な状況で、心残り、無念さがあるのではな
いかなと思います。また、特に佐藤さんは
残念な思いがあるのではないかと思ってお
ります。その思いを引き継げるわけではな
いのですが、その気持ちを受けて来年一年
間頑張っていけたらと思っております。ご
指導よろしくお願いします。

◯　袖山次年度幹事
　入会してまだ３年に満たないということ
でございますが、幹事を仰せつかりました。
　いつから幹事として準備をすればいいの
かというところで悩みながら今日まで至っ
ておりますけれども、慣れない仕事の内容、
段取り等々四苦八苦しながら、戸惑いなが
らも本日を迎えました。今年で57才になり
ますが、この年でまた新しいことをさせて
いただけるということに感謝を申し上げな
がら、この一年間皆様のご指導のもと、幹
事を務めさせたていただきます。まずは当
クラブの日頃の活動が普段の形に戻ること
を第一の目標として、活動していきたいと



思います。

《７月８日のプログラム》
◯クラブ年次総会

《７月８日のメニュー》
◯　和定食
・揚　物　�トウモロコシのかき揚げ　�

おにおろしの天つゆ
・食　事　鰻錦糸丼　味噌汁　漬物
・水菓子　小布施牛乳のパンナコッタ

＝次週例会予告＝

《７月15日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
一般財団法人　長野経済研究所
理事・調査部長　小澤　吉則様

《７月15日のメニュー》
◯　洋ランチ
・�マッシュルームと鶏肉、ジャガイモのペ
イザンヌ風

・夏野菜のミネストローネ
・�スズキのガロニチュールソース　プロバ
ンサル風

・ブラッドオレンジのシャーベット
・パン
・コーヒー


